

Absender:

SPD-Fraktion im Stadtbezirksrat 130

24-22903

Antrag (öffentlich)

Betreff:

Errichtung von Fahrradständern im Bereich Südstraße

Empfänger:

Stadt Braunschweig
Der Oberbürgermeister

Datum:

15.01.2024

Beratungsfolge:

Stadtbezirksrat im Stadtbezirk 130 Mitte (Entscheidung)

Status

30.01.2024

Ö

Beschlussvorschlag:

Die Stadtverwaltung wird um die Errichtung von Fahrradständern auf dem Gehweg im Bereich des Parkplatzes Südstraße/ Ecke Alte Knochenhauerstraße sowie die Prüfung von weiteren Standorten für Fahrradstände in der Südstraße gebeten. Als Übergangslösung und zur Ermittlung von Abstellschwerpunkten sollen sogenannten "Fahrradflundern" in der Südstraße aufgestellt werden.

Sachverhalt:

Die Fahrradstände auf der Fußgängerfläche im Bereich der Kreuzung Südstraße/ Ecke Alte Knochenhauerstraße werden das "Wildparken" auf anderen Flächen vermeiden und bieten einen attraktiven Abstellort im Bereich der dort ansässigen Lokalitäten und der "Meile". Die Einschränkungen für den Fußgängerverkehr sind durch die große Fläche nur minimal. Das Aufstellen von sogenannten „Fahrradflundern“ hat sich als probates Mittel bewährt, Stellplatzbedarfe zu ermitteln und zu überbrücken.

Anlagen:

Keine.